

Anuncian al País Invitado de Exponor 2026

“**E**xponor es algo muy especial, la Exponor 2026 va a tener como país invitado a Canadá, entonces este es el espacio más propicio para hablar de nuestra feria”, dio a conocer la ministra de Minería, Aurora Williams, en lo que fue su participación en la convención anual PDAC 2025, en Toronto, ocasión que estuvo marcada por una nutrida agenda, que incluyó seminarios, eventos de networking, reuniones con proveedores y representantes de gobierno del mencionado país, además de otros provenientes de Europa y Asia.

En la ocasión, Williams agregó que PDAC fue una excelente oportunidad para “posicionar a la minería chilena como el socio estratégico para proveer de minerales críticos al mundo”, algo que la segunda vicepresidenta de la AIA, María Paz, y la gerente general de Exponor, Andrea Moreno, evidenciaron y plasmaron en cada una de las instancias en que participaron en el marco del mencionado evento, iniciativa canadiense que albergó a

más de 1.100 expositores, 700 presentadores y 27 mil asistentes de más de 135 países.

“En general, los representantes del gobierno de Canadá, proveedores y empresarios con quienes nos reunimos expresaron mucho entusiasmo sobre la industria minera de Chile y, en particular, de lo que representa nuestra Exhibición Internacional de Tecnologías e Innovaciones para la Industria Minera y Energética, en la Región de Antofagasta, capital minera del mundo, por cierto”, expresó María Paz.

En este contexto, la segunda vicepresidenta de la AIA y la gerente general de Exponor sostuvieron diversos encuentros con ejecutivos de la industria minera de Finlandia y Arabia Saudita, además de proveedores de localidades canadienses, como Manitoba, New Brunswick y Sudbury.

“Promocionamos Exponor, la industria minera y energética, además de compartir conocimientos, experiencias y nuevas oportunidades en la región y el país”, puntualizó Moreno.

